



ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ EN LA PLAZA DE LA INDEPENDENCIA.

## Simulacro de un atropello sorprendió a penquistas en la Plaza Independencia

La Plaza Independencia fue el escenario de un simulacro organizado por la Seremi de Transportes del Biobío, a través de Conaset, y contó con la participación de la SIAT de Carabineros, el Servicio de Salud de Concepción, Bomberos de la 7a Compañía, la Universidad Santo Tomás, y el apoyo de la Municipalidad de Concepción.

La iniciativa se desarrolló en el marco de la campaña gubernamental "Unidos Por Un 18 Seguro", que busca concientizar y sensibilizar sobre la importancia de una conducción segura y respetando las normas del tránsito, ya que esto es una de las mayores causas de siniestros viales tanto en Fiestas Patrias como el resto del año.

El simulacro se ambientó en un atropello de una persona por un vehículo particular, luego de que tanto conductor como peatón no prestaran atención a la señalética vial, se movilizaran sin prestar atención a la situación del tránsito y usando sus celulares.

En la Región del Biobío se registraron 8.276 siniestros viales, con 156 personas fallecidas y 5.665 lesionados.

# 156

personas murieron el año 2023 en la Región del Biobío, producto de accidentes de tránsito.

Personas fallecidas y lesionadas en accidentes de tránsito.